

■ Schulraumplanung in Wettingen

In Wettingen braucht es erwiesenermassen mehr Schulraum. Gemeinderat und Schulpflege planen deshalb ein Mittelstufenzentrum für alle 5.- und 6.-Klässler der Gemeinde. Andere Varianten wären die Aufstockung der drei bestehenden Schulkreise oder die Schaffung eines vierten Schulkreises.

Es fanden Informationsveranstaltungen für die Eltern der gegenwärtigen 3.-Klässler statt. Meines Erachtens wurden für das favorisierte Mittelstufenzentrum raumplanerische und finanzielle Aspekte viel stärker gewichtet als pädagogische. Für die meisten Eltern stehen aber pädagogische Überlegungen an vorderster Stelle. Ein unnötiger Schulwechsel im Vorpubertätsalter ist einer zu viel. Zudem scheinen die Alternativ-Varianten finanziell noch nicht optimal durchdacht. Über die zukünftige Gestaltung der Primarschule sollte die Wettinger Bevölkerung an der Urne entscheiden können.

Patrick Ruckli, Wettingen